

„Das theoretische Grundwissen, das ich bei Life und Business erlernt habe, ist essentiell als Basis für meine weitere Laufbahn und vieles davon konnte ich schon in meinem Praktikum gut einbringen.“

Teilnehmerin 21 Jahre

„Ich kann aus jedem einzelnen Modul etwas herausholen, das ich in meinem Beruf brauche.“

„Nicht nur in meiner Tätigkeit als Kinderkrippenerzieherin werde ich immer wieder die Skripten durchforsten – wir haben generell viel fürs Leben gelernt.“

Teilnehmerin 39 Jahre

„Es kam mir so vor, als wäre bei mir von da an ein Licht aufgegangen, als dürfte ich einen Rausch an Höhenflug miterleben.“

„Ich kenne jetzt die einzelnen Phasen von Kindern und weiß wie ich darauf reagieren kann.“

„Alleine im Bezug auf meine Persönlichkeit hat sich schon sehr viel verändert, ich betrachte vieles mit ganz anderen Augen als vor meiner Ausbildung.“

Teilnehmerin 42 Jahre

„Seit dieser Ausbildung merke ich täglich, dass ich die richtige Entscheidung getroffen habe, als ich mich für diesen Beruf entschied.“

„Ich bin froh diese Ausbildung über den zweiten Bildungsweg (spät aber doch) abgeschlossen zu haben, bei der ich mit ganzem Herzen dabei bin.“

Teilnehmerin 43 Jahre

„Ich konnte mir vor dieser Ausbildung nicht vorstellen, dass ich es einmal sein werde, die eine Kinderkrippen-Gruppe leitet.“

„Aktives Feedback von den Kindern, Kolleginnen und Eltern zeigt mir, dass es funktioniert wie ich die Theorie in die Praxis umsetzte.“

„Aus der Ausbildung nehme ich eine Schatztruhe voll an guten Ideen und Beispielen mit, wie man Kinder in verschiedenen Lebenslagen individuell und bedürfnisorientiert fördern kann.“

„Dieses Jahr hat mich auch persönlich stark wachsen lassen und mir viele Möglichkeiten eröffnet, sowohl in der Erziehung meiner eigenen Kinder als auch im Krippenalltag.“

Teilnehmerin 27 Jahre

„Ich habe gelernt zu verstehen was ein Kind gerade denkt und auslebt.“

„In dieser Ausbildung habe ich gelernt, was es bedeutet ein Kind zu betreuen, welche Entwicklungsstufen es gibt und wie es dabei denkt.“

Teilnehmerin 34 Jahre